

Stadtteilforum Oberaussem



Vollversammlung

Vorläufige Tagesordnung

1. Begrüßung
2. Festlegung einer Tagesordnung
3. Beschluss der Tagesordnung
4. Anträge
5. Sonstiges

Mittwoch, 10.10.2007, 19:00 Uhr
Vinzentiusälchen, Oberaussem

Protokoll

Tagesordnung:

1. Geplanter Informationsabend für die Bürger in Sachen Erweiterung Kraftwerk Niederaussem am 8. Dezember 2007 in der Tennishalle in Niederaussem.
2. Projekt: Besuch aus Kanada, ökumenische Gedenkfeier, Gedenktafel
3. Organisation der Barbarafeier an der Kirche.
4. Illumination zu Weihnachten Zwei Aktionen sind möglich.
5. Vorschlag für den Heiner-Leßmann -Preis
6. Neujahrsempfang
7. Rückblick auf die Sicherheitsveranstaltung
8. Rückblick auf die Lesenacht
9. Projekt Windmühle „ Sollen Flügel an die Windmühle angebracht werden“
10. Sonstiges

Top 1 Informationsabend für die Bürger in Sachen Erweiterung Kraftwerk Niederaussem

Die Bürgerinitiative Bigben, die Stadtteilforen aus Auenheim, Niederaussem, Rheidt-Hüchelhoven, Büsdorf, Oberaussem, die Lokale Agenda Pulheim, die Ortsvorsteher aus Büsdorf und Glessen organisieren eine Informationsveranstaltung zum Thema „Erweiterung Kraftwerk Niederaussem“ am 8.11.2007, 19:00 Uhr in der Tennishalle in Niederaussem. Flugblätter müssen in der letzten Oktoberwoche flächendeckend verteilt werden.

Top 2 Besuch aus Kanada

In der Zeit v. 20.10.2007 bis 26.10.2007 werden Tom Evanson mit seiner Ehefrau unsere Gäste sein. Die Vorbereitungen hierzu laufen auf Hochtouren. Hans Griese berichtete über den Stand der Dinge. Die ökumenische Gedenkfeier wird auf der Terrasse im Garten der Familie Brügggen stattfinden. Der anschließende Umtrunk wird – je nach Witterung- an gleicher Stelle oder im Hof abgehalten werden.

Stadtteilforum Oberaussem



Die Gedenktafel ist in Auftrag gegeben worden. Die Kosten hierfür übernimmt das Stadtteilforum.

Die Ehrengäste werden ab dem 11. Oktober eingeladen.

Top 3 Organisation der Barbarafeier an der Kirche.

Die Veranstaltung findet am Samstag, 1.12.2007, 18:30 Uhr an der Kirche statt. Franz Schallenberg ist Projektleiter. Die Tanne vom Föhrenweg wird an der Kirche aufgestellt. Beleuchtungsketten werden besorgt. Aktivitäten wie Glühwein, Waffeln, Singen ala Singen an der Grillhütte sind angedacht.

Top 4 Illumination auf dem Dorfplatz/Bürgerhaus

Auf Antrag wird einstimmig beschlossen, auf dem Dorfplatz oder am Bürgerhaus keine Beleuchtung anzubringen bzw. eine Tanne auf zu stellen und dieses Thema in das nächste Jahr zu verschieben.

Top 5 Heiner-Leßmann-Preis

Die CDU Bergheim verleiht in diesem Jahr den Heiner-Leßmann-Preis an Personen, die sich im Bereich der Kinder-Jugendarbeit besonders engagieren. Maren Gützlaff und Daniel Wagner werden von C. Walkenhorst vorgeschlagen.

Top 6 Neujahrsempfang

Der Neujahrsempfang wird auch 2008 organisiert. Vorgesehen ist, mit der Veranstaltung ins Seniorenheim Haus Sandberg zu gehen. Der Termin muss festgelegt werden. Auf der nächsten Vollversammlung sollen die Kandidaten für die Goldene Eule benannt werden. Vorschläge liegen schon vor.

Top 7 Rückblick auf die Sicherheitsveranstaltung

Die Veranstaltung ist sehr gut verlaufen. Die Polizei zieht eine positive Bilanz. Aus dieser Veranstaltung heraus sind bereits mehrere Anfragen an die Polizei ergangen. Die Aktion „Mein Nachbar passt mit auf“ wird auch von der Polizei befürwortet. Die Aktion soll weiter betrieben werden. In den „Kasten“ auf dem Dorfplatz soll ein Aufkleber angebracht werden mit den Hinweis, wo dieser zu beziehen ist. Der gleiche Hinweis soll ins Internet eingepflegt werden.

Top 8 Rückblick auf die Lesenacht

Die Lesenacht kann als schöner Erfolg gewertet werden. 27 Kinder haben daran teilgenommen. Die Organisation, Verpflegung/Betreuung waren optimal. Es wurden Stimmen laut, diese Veranstaltung öfters zu wiederholen.

Top 9 Projekt Windmühle

Jürgen Blohm berichtete über den Besuch in der Windmühlenregion Minden/Ostwestfalen und von den dort gemachten Erfahrungen und von den geplanten Maßnahmen an der Mühle. Die Frage, ob an der Mühle Flügel angebracht werden sollen, die mehr der Optik dienen, wurde diskutiert. Die Versammlung sprach

Stadtteilforum Oberaussem



sich einstimmig dafür aus, das Flügel aus Metall an die Mühle angebracht werden sollen. Die Kosten hierfür sind weit unter 10000,-€ anzusiedeln.

Top 10 Sonstiges

- Unter „Sonstiges“ wurde besprochen, wann der Toilettencontainer versetzt und das Zurückschneiden der Hecke erledigt werden soll.
- Für Sonntag, 21.10.2007 ist der Besuch einer franz. Gruppe vorgesehen.
- Erneut wurde das Thema „Mühlenverein“ angesprochen und diskutiert. Einigung bestand in der Forderung, sich zeitnah zusammen zu setzen und die Gründung konkret zu besprechen.
- Heinz Fuser berichtet über die Entwicklung im Eulenturm. Danach befinden sich noch drei Jungeulen im Nest und werden gefüttert. Demnach haben bis zu dem jetzigen Zeitpunkt 8 von 11 Jungeulen das Nest verlassen.
- Ein Brutkasten wurde entfernt und durch einen größeren Kasten ersetzt. Die Kameras wurden neu ausgerichtet, so dass eine bessere Übersicht gewährleistet ist.
-

Oberaussem, den 14.10.2007

Hans Griese

Anwesenheit:

Heinz Fuser, Josef Wagner, Franz Schallenberg, Hans Griese, Albert Nicolin, Christa Walkenhorst, Biggi Kopmann, Ditmar Koch, Jürgen Blohm